

Eva Lavalliere DEL EXTERIOR

La prensa mundial se ocupó de la muerte de Eva Lavalliere, acaecida en Thuilleries, pueblecito de los Vosgos cerca de Vittel.

El paso a vida mejor, de la gran artista francesa por largo tiempo verdadero ídolo de la escena parisién, es tan ejemplar, tan profundamente cristiano, que bien merece un breve comentario.

De ello se desprende la importancia suprema que tiene la formación cristiana del alma del niño y aún del púber.

Porque Eva Lavalliere, a jornada de una belleza picaresca, al decir de un colega madrileño, siempre se mantuvo dentro de los severos límites de la moral católica.

¡Son tantos los artistas de positivo valer que en la escena en el cuadro, o en la estatua proclaman la suprema independencia del arte por el arte!

Pero la semilla de catolicismo y de piedad ahogada en el corazón de la gran actriz, bajo la balumba de aplausos, éxitos y fortuna, germinó a su tiempo.

Hace ya unos años, en el cenit de su carrera artística sintió la artista el llamamiento de la gracia divina en su corazón, y no desoyó la voz de lo alto, ciertamente.

Entregó su fortuna para las obras de apostolado del P. Foucauld, recibiendo en cambio una modesta pensión, se hizo terciaria franciscana, y se retiró al pequeño poblado donde ha muerto, siendo espejo de damas caritativas y piadosas. Más de un cómico sin dine-

ro y sin ilusiones ha llamado a su puerta abierta a todas las caridades, y ha salido del retiro de Lavalliere socorrido en su necesidad; y lo que es más todavía, con la antorcha de la fe católica encendida en el alma.

Nueva Magdalena que ha terminado su vida en la penitencia, en la abnegación y en la caridad, es un ejemplo para cuantos la aplaudieron como «estrella».

¿Entenderán sus admiradores el mensaje que de lo alto viene, con esa muerte cristianísima de la actriz genial?

Habituada de por vida a firmar contratos con empresarios, Eva Lavalliere ha escrito de su puño y letra un «contrato» con la Virgen Santísima, tierno y emocionante, que sólo se ha sabido en el día de su muerte.

De su lectura se desprende los altos quilates de virtud alcanzados por esa alma escogida, así como en sus «Pensees» se adivina la paz interior a que había llegado. Dice:

«Crear, he aquí mi fuerza. Amar, he aquí mi vida. ¿Qué importa lo demás? La gloria, el éxito, todas las satisfacciones de la vida yo las tenía, yo las

Tanques para el Ejército Rojo

Riga.—La prensa soviética anuncia que las fábricas militares del país han terminado la construcción de 30 tanques encargados por el Consejo Central de los sindicatos y pagados con las suscripciones de los obreros sindicados. Los funcionarios de las Uniones comerciales entregarán oficialmente dichos tanques al Ejército Rojo esta semana como «nuestra respuesta a Chamberlain.» Quince de ellos se entregarán en Leningrado durante una ceremonia especial, y otros quince en Moscú. Veintitrés de los tanques llevan los nombres de Uniones Comerciales individuales, uno del Consejo de la Unión Comercial y otro el Profintern (Internacional Roja de Uniones laboristas.)

Crespones de seda, colores preciosos, precios de situación. Heredia. Tienda Benavides.

Programa

del concierto que dará la Banda Militar esta noche en el Parque Central

- 1º—Meyerbeer. Segunda Marcha de las antorchas.
- 2º—Weber. Oberón. Obertura.
- 3º—Albeniz. Granada. Serenata.
- „ Albeniz. Granada. Serenata.
- 4º—Massenet. Escenas Napolitanas. Quinta serie de orquesta.

«El Improvisador» «La Fiesta»
5º—Waldteufel. Retorno de la Primavera. Vals.

El Director
ROBERTO CANTILLANO

Miércoles Dic. 18 de 1929.

Cuchillas para bolsillo Surtido completo de clase y precios. Tijeras para sastre, para barbero, para modista. Heredia. Tienda Benavides.

he tenido, pero nada puede compararse a un minuto de éxtasis. ¿Qué será el cielo a juzgar por los breves instantes en que mi alma está lejos de este mundo?»

Paz absoluta; esperanza llena de consuelos. Todos los padres la quisieran así para sus hijos. Depositen pues en el corazón de los niños la semilla de la fé. Podrá amortiguarse por el empuje brutal de las pasiones, pero a su hora revivirá. El ejemplo de Eva Lavalliere es muy claro.

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplachada en máquina
Precios especiales
en cantidades grandes.
José J. Benavides
Heredia — Apartado 20

Del Naranjo

Como en todas partes, con gran éxito tuvo verificativo la festividad gloriosa de la Inmaculada Virgen de Concepción de acuerdo con el programa que nuestro digno cura y vicario presbítero don José del Olmo hizo circular a sus feligreses, como medio preventivo.

Durante la novena, misa cantada, plática, rosario, solemne ejercicio y salve. La víspera del gran día, hubo recepción la imagen del barrio del mismo nombre, que en brazos de aquellos piadosos vecinos, venía acompañada su excelsa Patrona, con alegres piezas de filarmonía presentándose al templo a las 11 a. m. y recibida con regocijado repique de campanas y una hora después, como de costumbre, el estallido de ruidosas bombetas, cuyo eco se hizo sentir, como el trueno que se aleja por los aires.

A las seis de la tarde, rosario solemne, plática y salve, con bonito coro y orquesta. En la mañana siguiente, después de la alborada, misa de comunión general. A las ocho en punto comenzó el desfile de tan simpática procesión de la Inmaculada, recorriendo las principales calles, y en varias esquinas, recitaron niñas, hermosas loas y armoniosas canciones a la gran reina universal, madre de cielos y tierra.

¡Qué bella y hermosa procesión! Envidiable por cierto. Contemplar en aquellas dos extensas filas numerosas que forman la Sociedad de Hijas de María, todas con humildad, vestidas con uniforme color de cielo, símbolo de pureza, luciendo su estandarte con amor, y encariñadas a esa madre tierna coronada de gloria inmortal. ¡Dichosas ellas, que por amor a María detestan al mundo, sus pompas y vanidades! ¡Qué felicidad!—A continuación la Santa misa con magnífica Orquesta y a mediados de ella predicó el Rdo. Padre Dominicano (ignoro cual sea su nombre) muy brillante y elocuente panegírico que fué admiración de todos los presentes, pues nuestra Basílica estaba repleta de abundantes fieles, que de todas partes, se allegaron regocijados a participar de los cultos y gloria de María Inmaculada, hermosa y llena de gracia, sin rival.

A las seis de la tarde del mismo día terminó con rosario Solemne Salve y bendición del Santísimo y a las ocho de la noche, un lucido fuego de pólvora con magnífica retreta. ¡Felicitación altamente merecida al barrio de Concepción y demás contribuyentes en tan loable festividad.

Corresponsal
Diciembre 12 1929.

Navidad de los niños pobres y de los reclusos en la Penitenciaría

El año pasado la fiesta de Navidad de los niños pobres en el Parque Central, presidida por el Señor Presidente de la República Lic. don Cleto González Víquez resultó lindísima; espero que este año será igual; fueron obsequiados 1200 niños. Suplico a todas las generosas personas que me ayudaron el año pasado, con dinero, prendas de vestir y con juguetes, me ayuden este año. Dios les recompensará cualquier sacrificio que hagan, con salud y Paz en sus hogares.

Prendas de vestir para los de la Penitenciaría y para los niños esulta lo más práctico y útil.

Ruego también a todas las personas que el año pasado no pudieron ayudarme por diferentes motivos, que me ayuden a proporcionar un día de felicidad, a tantos niños inocentes, que pasan todo el año en medio de miserias y privaciones.

Ropas y juguetes usados en buen estado los recibiré con mucho gusto.

Todo objeto o limosnas pueden enviarlos a la Tienda «El Sagrado Corazón», de don Eladio Prado, frente al Sagrario, o cheques a mi orden al Apartado 1239 de San José.

Oportunamente publicaré la lista de los envíos para tener seguridad del envío y recibo de los obsequios.

Anticipo mi profunda gratitud a todos los contribuyentes.

SARA C. VDA. DE QUIROS

San José, 25 de Noviembre de 1929.

MAGNESURICO

PODEROSO DISOLVENTE DEL ACIDO URICO
Preparado efervescente a base de Litina y Piperazina, asociados a la Magnesita con fermentos digestivos naturales.
Antiséptico intestinal para la dispepsia, malas digestiones, acidez, dilatación del estómago, gases, etc. etc.
LO VENDEN TODAS LAS BOTICAS
Unicos distribuidores
BOTICA VARGAS
APARTADO 716 — TELEFONO 2812

Grandioso surtido de JUGUETES,

- Pasos, Adornos para el Arbol -

de Noche Buena

y toda clase de artículos

de regalo, como Plumas de Fuente Parker, Shaeffer y Watermann, Cámaras Fotográficas Kodak y Zeiss Ikon, desde ₡ 10 hasta ₡ 500. — Albumes para fotografía, desde ₡ 1.50 hasta ₡ 25. — Estuches de Manicure y Costura y un precioso surtido de

Libros de Cuentos y Novelas

FONOGRAFOS y DISCOS

de las mejores marcas Alemanas,

Polydor y Homocord

desde ₡ 85 hasta ₡ 1.000

Acaba de recibir la

LIBRERIA ALSINA

(Sauter, Arias & Co.)

Apartado 249 SAN JOSE Teléfono 2036

Variantes Duelo de un colega

I. Decía Santa Catalina de Sena: «Es tan grande la dignidad de los Sacerdotes, que yo pondría los labios donde ellos ponen los pies.»

II. Decía el Emperador Constantino que, si se le señalara una mancha en la vida de un Sacerdote, él extendería su manto de púrpura con el fin de ocultarla.

III. Un niño, viendo pasar a un Sacerdote, le preguntaba a su padre:

—Y ese hombre, vestido de negro, ¿qué hace para qué sirve, papá?

—Hijo mío, ese es el hombre de Dios, el que tiene la llave del reino de los cielos, el único que puede lavar las manchas del alma, el maestro de la vida eterna, el santificador, el que predica la justicia, la caridad, el perdón de las injurias, el puente que ha tendido el Todopoderoso entre Dios y la criatura.»

IV. Decía Ricardol: «¡Ay del pueblo en el que únicamente quedan en pie dos poderes, el de las armas y el del Populacho!»

V. Antonio, vencedor de ejércitos, fué vencido por las gracias de una hermosa adúltera; Sansón, que deshacía él solo a mil enemigos, quedó cautivo de las redes de una filisteo; Alejandro, asombro del mundo, cometía horribles injusticias por darle gusto a una cortesana; las malas artes de otra adúltera condujeron a un Rey a que fuera el martirizado de Juan Bautista; la hermosa adúltera Helena fué la vergüenza de Menelao y provocó

Ayer falleció en esta capital la madre de nuestro amigo y colega don Cristián Rodríguez redactor de La Tribuna.

Fué la estimada señora doña Josefa Estrada viuda de Rodríguez persona de fina educación y virtudes muy marcadas que supo siempre captarse las simpatías de sus amistades.

Pasada una larga y dura enfermedad, no obstante los grandes cuidados del hijo bueno y abnegado, sobrevino la muerte que ha dejado a don Cristián y a todos los deudos en un terrible pesar en el cual los consideramos, queriendo que estas frases nacidas al cariño del coleguismo le sivan como un bálsamo y que Dios haya recibido en su seno el espíritu bondadoso de la señora Rodríguez, al cual deseamos descanse en paz.

la ruina de Troya; el desliz de Florinda fue causa de la traición de don Julián, de la venida de los sarracenos a España, de una guerra de 800 años; la espada no se apartó de la casa del rey David, por el adulterio de Betzabee; el Diluvio tuvo su raíz en la licencia de las mujeres antediluvianas, cuando «toda carne había corrompido su camino»; claramente dicen los Libros Santos, que los vestidos inmodestos de las mujeres, llaman la espada de la divina justicia...

¿Qué espantoso castigo nos estarán preparando los modos inhonestos del «vestir» (...) de nuestras mujeres?...

A. C. y T.

Santorial

Miércoles 18.—Nuestra Señora de la Esperanza. San Graciano, obispo y santa Judit, vd.

NUESTRA SEÑORA DE LA O

Esta fiesta se instituyó con el nombre de Anunciación de Nuestra Señora en el décimo concilio de Toledo. Viendo los prebendados reunidos en él que la gran festividad de la Anunciación no podía celebrarse con la alegría debida el día 25 de Marzo, por estar ocupada la Iglesia en llorar la Pasión del Redentor, ordenaron que el día 18 de Diciembre se celebrase con gran solemnidad, continuando la fiesta hasta el 25 del mismo mes. Después la Iglesia en España, conforme con la Iglesia romana, quiso conservar la fiesta de la Madre de Dios ocho días antes de la Navidad, dándole el nombre de Expectación del Parto de la Santísima Virgen. Llámase también fiesta de la O a causa de los grandes deseos que manifiesta la Iglesia durante estos ocho días de ver nacido el Salvador, y por los ardientes votos que hace y explica por medio de unas antífonas que empiezan todas por la letra O; súplicas cortas, pero ardientes, sacadas todas las notables pasajes de la Sagrada Escritura.

LA PALABRA DE HONOR.

Cuanto se alegra aquel que encuentra a un hombre que cumple lo ofrecido, y cosas que resultan ser lo que pretenden. A todos nos repugna el ser engañados, especialmente cuando el engaño es intencional. Pero no todos los hombres mienten, aunque así lo dijo David en un momento de violencia, pues si así fuera, la sociedad sería un imposible. Todo el mundo sabe que el comercio está basado sobre el crédito y la buena fe. Millones se compran y venden cada día, sin más constancia que las promesas de hombres, no escritas sino simplemente verbales. A menudo se dice que las Bolsas son nidos de tahúres, y, sin embargo, en ninguna parte se cumple mejor una promesa. Por lo mismo, cuando nosotros afirmamos que el eficaz remedio denominado PREPARACION de WAMPOLE jamás engaña a cualquiera que a ella ha acudido con la esperanza de encontrar alivio, tenemos derecho a ser creídos. Sólo se le recomienda como productora de los resultados para los cuales ha sido elaborada. Para los casos de Escrófula, Anemia, Afecciones de la Sangre, la Garganta, los Pulmones y Debilidad General, úsese este remedio sin pérdida de tiempo. Contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. El Dr. Emilio Lara Quiroz, de La Paz, Bolivia, dice: «He usado la Preparación de Wampole, con éxito satisfactorio.» Eficaz desde la primera dosis. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cía., Inc., de Filadelfia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.



Circular de la Jefatura de Educación Primaria

13 de diciembre de 1929.

Sres. Inspectores de Escuelas:

Para lo de su cargo, tengo el gusto de transcribir a Uds. la nota de la Secretaría de Educación Pública N° 6049 de 11 del mes en curso, que literalmente dice:

«Señor Jefe de Educación Primaria. Su Oficina—Para los efectos del caso, me permito comunicarle que esta Secretaría desea que usted se dirija a los señores Inspectores de Escuelas, para que éstos a su vez hagan lo mismo con los señores Visitadores, en el sentido de que toda solicitud, queja u otro asunto provenientes de maestros o empleados que están dentro de las dependencias educacionales, de-

ben presentarse ante los inmediatos superiores. El objeto es evitar que los interesados, haciendo caso omiso de aquellos, se dirijan a otros jefes con menoscabo del respeto que les debe merecer quien está al frente de la oficina o dependencia en que laboran. De no guardar las consideraciones apuntadas, la Secretaría se verá en el caso de no atender los asuntos respectivos o imponer la sanción que juzgue necesaria. Reitero a usted mi consideración atenta y distinguida. El Secretario de Educación, León Cortés.»

Soy de Uds. muy atento y seguro servidor,

Ramón Rodríguez B.
Jefe de Educación Primaria

San Pablo de Heredia

Turno General Domingo 22

Todos los camiones pasan por San Pablo

El Cura,
ABEL CASTILLO V.

Fábricas de Suche para las Iglesias

A los señores curas, a los mayordomos y demás personas interesadas en el culto, les aviso que fabrico suches o sean los equipos para los cirios. Son de excelente material, superiores a los extranjeros y a precios más reducidos. Darán referencias de este trabajo los señores curas del Carmen de esta ciudad y de Coronado. También ejecuto todo trabajo de fontanería y hojalatería, así como de mecánica fina que se me encargue.

Fulgencio Sánchez Cordero

Dirección: Tel. 3974. «La Asturiana» 100 varas de la Imprenta Nacional o sea calle de la Penitenciaría.

CASIMIRES

PARA NOCHE BUENA Y FIESTAS CIVICAS
De Inglaterra acaba de recibir el Bazar del Mercado
JOSE ESQUIVEL
COMPARE MIS PRECIOS

LA PLATA EXCHANGE SE LO DICE:

Cualquier moneda es buena

para que a usted le sirvan pedidos de Nueva York

Correo y fleté. Contestación inmediata. Pequeñas encomiendas, encargos, compras, diligencias, indagaciones, preguntas, molestias de cualquier género, etc., serán cuidadosamente atendidas. Recompensa mínima. Discreción y garantía. Aceptamos toda clase de comisiones.

Informaciones comerciales, industriales, particulares

y de índole general. Recibimos y acompañamos viajeros y si se desea les buscamos alojamiento.

Cualquier moneda es buena

Para toda compra o diligencia, si se acompaña el importe aproximadamente, quedará asegurado su despacho al minuto de recibirse. Aceptamos cheques, letras de cambio, toda clase de giros, billetes de banco, etc., etc.

Escriba en español a La Plata Exchange

31 West 111 Street, New York, N. Y.



Esta preparación reúne en sí todas las virtudes medicinales de aquellos ingredientes que la experiencia ha probado tener las propiedades alternativas y contra irritantes más eficaces.

Reumatismo; Dolor de garganta, de cerebro, de espalda; lumbago; ciática; Neuralgias; Torceduras.

Botica Tropical
Tel. 2057
Y en todas las farmacias

El anuncio es la llave del éxito en todo negocio.—El que no anuncia no vende.....

El Cristo de Ochomogo... Srita. Brígida Quirós

Pasa a la pág. 1ª
 clase de lágrimas y tristezas. El bronce prominente reinará con sus vasallos o sin ellos; si está en compañía de sus súbditos habrá fiesta en Ochomogo, pero una fiesta clásica, de las de antaño, como la que ofrecía Abraham en los campos palestinos, como la fiesta que ofreció Moisés en el Nebo al contemplar sus ojos la llanura prometida; si está sin sus hijos tendrá por compañeros a las hierbas, a los arbustos, a los animalitos silvestres que merodearán alrededor de su trono, a las lluvias que golpearán su cuerpo suavemente, al rayo que iluminará su palacio, al trueno que cantará su gloria estacionada en Ochomogo. Tendrá armadura de guerra y legiones de bravos hijos de Marte, y con su poderoso reino ubicado en el Lomo dominante, no encontraremos la fuerza bélica del monarca sacratísimo, sino una paz natural que resguardan las tímidas palomas de los verdes valles que circundan el penacho.

Allá iremos en romería de ideas para mirar a Costa Rica como la mira el Cristo; para divisar los mares y decirles que en ese punto habrá un vigía eterno; para volver la vista al Norte y decirle a las águilas que el desiderátum de ellas que es una espada de Dámocles sobre América no se realizará porque hay otro bronce en Ochomogo; para decirle a la América de Bolívar que estamos de plácemes porque en el centro continental de América se alza otro Cristo como el de los Andes para mirar a Europa y decirle que levante otro Cristo de carácter internacional como voto de paz y hermandad; para mirar al mundo, al cielo y a las estrellas y decirles que hay un símbolo que nos da vida, que nos da fortaleza y coraje, y que ese símbolo se encuentra en Ochomogo como un faro, como una tea, como un índice, como una cruz en el Tabor.

Pronto, pronto, oh Cristo escalarás el Ochomogo frío, y desde ahí brillarás como una nueva estrella que guiará a los futuros caminantes de la vida. Trepad, trepad, ya es hora. Ya es hora de que subas sereno y triunfante en Ochomogo; ya es hora de que mires los techos arcillosos de nuestras pobres barracas; ya es hora de que estés junto al Incensario natural; ya es hora de que cuides el jardín desde Ochomogo; ya es hora de que subas... — Benavides Ch.

Heredia, Dic. de 1929.

Ayer fué el entierro de la señorita Quirós, hermana de nuestro amigo el Licenciado don Vidal Quirós Escalante. Durante los últimos días de noviembre y en los primeros de diciembre la estimada señorita Quirós tuvo una larga enfermedad, y por más esfuerzos que los médicos hicieron así como las atenciones que le prodigaron sus deudos, no fué posible salvarla de la muerte. Nos duele, pues fué una virtuosa dama de nuestra sociedad que por sus cualidades supo atraerse las simpatías. Confortada con los santos auxilios de nuestra Religión dió a Dios su espíritu en la noche del lunes dejando sus deudos en pena muy grande, la cual hoy hacemos nuestra.

Tenemos hoy para don Vidal Quirós, su señora y toda su distinguida familia, la frase de consuelo y el pensamiento de resignación en este duro trance que habrán de saber llevar con piedad cristiana.

Con tal motivo el Partido Constitucionalista está de duelo y la sesión de ayer fue suspendida. En representación del Comité Central estuvo en la casa mortuoria el señor Secretario, dejando una hermosa corona de margaritas a nombre de los compañeros.

El servicio religioso, que fue de primera, se celebró ayer en la Iglesia del Carmen a las diez horas con una nutrida concurrencia, la cual siguió hasta el Cementerio General, donde los restos mortales de la señorita Quirós fueron dejados en medio de gran número de coronas que se ofrecieron por las amistades.

Muchas manifestaciones de duelo se hicieron presente por medio de representantes de la Corporación Municipal, de la Liga Cívica y de algunos Clubs sociales.

Noticias de Esparta

Política

El diputado republicano don Moisés G. Aguilar Chinchilla, que a la vez es candidato a la diputación por esta provincia, por la Agrupación puntarenense, se encuentra en gira política por los diversos pueblos, los cuales en mayoría le son afectos por los beneficios que de él han recibido.

Boda efectuada

El domingo 15 de los corrientes se efectuó la boda del apreciable amigo Reyner Castro con la gentil señorita Beliza Paniagua.

Bendijo la unión el señor Cura Presb. don Jorge Wening y fueron apadrinados los contrayentes por las siguientes parejas: don Luis Vasco con la señorita Claudia Valverde, don Santiago Vargas Porras con la señorita Belarmina Benavides, don Luis Aguilar con la señorita Elena Aguilar y don José María Pérez con la señorita Eida Ugalde.

Después de la ceremonia nupcial que se efectuó a las 8 de la noche en nuestro templo parroquial, los desposados y el gran cortejo desfilaron para la casa de don Eliseo Castro, padre del contrayente, donde se efectuó la recepción y fueron obsequiados los novios e invitados con finos licores y tosteles. De ahí siguieron a la casa de los padres de la novia, donde a los acordes de la orquesta espartana se entregaron los concurrentes y desposados a las delicias que brinda Terpsícore, danzando hasta la media noche, hora en que terminó el baile, retirándose todos satisfechos a entregarse en brazos de Morfeo.

La noche era poética y Febea enviaba sus pálidos rayos por doquiera adornando ricamente el

paisaje y dando mucha luz y alegría.

Nuestras felicitaciones a los nuevos esposos, que el ángel venturoso de la felicidad los envuelva en sus niveas alas y derrame sobre ellos los efluvios divinos de bienandanzas sin fin. son los deseos de este

Redactor Corresponsal

Mantillones lana buena clase, y clase barata. Mantillones para galápagos, Mantillones nacionales. Heredia. Tienda Benavides.

La educación en España

«A muchos ha de sorprender el que en los centros de enseñanza secundaria francesa sea corriente la separación de sexos, cosa que en España no se ha intentado todavía, a pesar de las funestísimas consecuencias que ya se palpan y que de seguro han de aumentar con el tiempo, sin que se decidan a poner el único remedio eficaz, que es la separación,

Aun en los países sajones la coeducación de los sexos en los centros secundarios están pasando de moda. Al visitar en Berlín su gimnasio más antiguo, nos llamó la atención esa cruel separación que no esperábamos hallar. En un mismo edificio, pero con entradas, patios de recreo y local de clases distintas, había niños y niñas, en su mayoría protestantes. Aun así y todo oímos de labios del Director amargas lamentaciones de que pese a todos los cuidados por conservar las muchachas dentro del gimnasio era casi imposible no se perdieran, dados los peligros que encuentran después fuera en la ciudad.

(Revista Razón y Fe, enero 1929, pág. 64.)

Camisas americanas, colores de moda, camisas blancas pechera aplanchada. Heredia. Tienda Benavides.

Aviso

Si necesita un cuarto confortable, contra temblores y céntrico, escriba M. V. al apartado 13-52.

Propiedad en venta

Se desea vender una propiedad a 350 varas al S. de EL COMETA y comprar una máquina para perforar de segunda mano, en buen estado.

Para informes al apartado 325 o en la oficina de este periódico.

Llegó
 FRESCA
 Leche Condensada
NESTLE
 Marca NIDO
 EL AGUILA DE ORO
 PUJOL HNOS.
 TELEFONO 3933

VACUNA ANTITUBERCULOSA FRIEDMANN

— PREVENTIVA Y CURATIVA —

Llegó nueva remesa a la "Farmacia Grillo" - San José

Los mejores materiales de Ferretería A LOS MEJORES PRECIOS

Los puede conseguir, en lo sucesivo, junta con el Cemento y Mosaico, Arena y Piedra quebrada en la

Grán Fábrica de doña Adela v. de Jiménez e hijos

Surtido — Calidad — Baratura

Teléfonos: De la Ferretería 3603 — De la Fábrica 2278

LA PROVEEDORA
 Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, casimires, mercería, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso
"FUMO"
 En Costa Rica ha dado resultados igualados por lo magnífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.
SOBERA Y MOLINA

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
 Premiadados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 3084 - APARTADO 927

Turno anticipado

El célebre Turno de San Rafael de Heredia que cada año se celebra el primer Domingo de Febrero como fecha inalterable, el año entrante 1930 se efectuará el doce de Enero por motivo de la elección de diputados que se verificará en dicho Domingo de Febrero.

REFRESCOS | TRAUBE | CERVEZA